

RECURSOS CLAVE

Contamos con la **página web** de SafeOnRoute es el principal activo **junto a la APP** y el **sistema de adquisición de datos** del vehículo. La Web deberá de estar actualizada constantemente y en continuo funcionamiento, así como la APP, permitiendo que futuros clientes y organizaciones se informen en ella de nuestro sistema mediante nuestro chatbot, o mirando en la sección de FAQ, así como permitir la venta del sistema. Esta permite a los usuarios realizar un inicio de sesión con su cuenta permitiendo comprobar el estado de su vehículo en todo momento, o a las organizaciones controlar la flota de vehículos.



VI



Futura V2

También, disponemos de un **espacio de trabajo** proporcionado por nuestro propio colegio, CPC Salesianos Los Boscos llamada aula de emprendimiento, donde hemos desarrollado nuestro sistema, convirtiéndolo en un prototipo funcional y, donde hemos recibido consejos por parte de los profesores de muchas áreas, para poder sacar nuestro proyecto adelante.

Actualmente nos encontramos generando la **2 versión del prototipo**, para que entre en un espacio más reducido y sea más funcional.

Además, **disponemos de un local** que nos ha proporcionado la familia de nuestro CEO Adriel en el Municipio de Navarrete donde realizaremos diferentes pruebas y almacenaremos diferentes materiales para el desarrollo y construcción del sistema.

Añadido a esto, disponemos de un **sinergia** con Toyota Japoauto el cual nos ha **proporcionado sus vehículos** para realizar diferentes pruebas con nuestro sistema además de proveernos un coche para movilizarnos por el territorio riojano, a **cambio de realizar las prácticas** de 2º obligatorias de nuestro grado con ellos, y publicitarlos en los concursos a los que nos presentemos.

En el caso de recursos financieros, contamos con nuestros ahorros que conforman una cantidad de 10.500€. Además nuestras familias van a colaborar con la cantidad de 49.500€ es decir, 20.000€ por cada socio fundador conformando así una posible inversión inicial de 60.000€.

SafeOnRoute cuenta con un equipo con buena formación técnica en informática y redes, permitiéndonos cubrir las áreas más importantes de la empresa: tecnología, gestión y operaciones con una gran capacidad de idiomas, que abriría las puertas a la internacionalización. Asier (CTO) se encarga de la parte técnica del sistema, especialmente en el desarrollo del hardware y su funcionamiento. Adriel (CEO) lidera la empresa enfocándose en que el proyecto sea rentable y en las ventas, y en el futuro aplicar inteligencia artificial para mejorar los procesos y aprovechar mejor los datos que recogen los sensores. Y Kevin (COO) se ocupa de la parte digital, asegurando que la web y la app funcionen bien y que los datos se mantengan seguros y organizados.

Nuestro equipo posee, además de un avanzado nivel de idiomas y por supuesto tecnología, formación por parte del CMO de la empresa en Administración y Finanzas y una experiencia única en energías renovables y tecnología sostenible, tanto nuestro CEO como nuestro CTO son Técnico Superior en Energías Renovables. Esto nos posiciona como líderes innovadores, capaces de fusionar de manera única la tecnología y la sostenibilidad. Colaboramos estrechamente con organizaciones y expertos en sostenibilidad, construyendo una red valiosa que facilita nuestra participación en iniciativas conjuntas y nos proporciona acceso a información clave en el ámbito eco-tecnológico.

Mantenemos una mentalidad **de innovación continua**, siempre en busca de nuevas tecnologías y prácticas sostenibles para mejorar la eficiencia y la sostenibilidad de nuestros servicios al igual que el de nuestras sociedades claves, haciéndonos imparables, pero vamos a necesitar de más personal si la organización crece al paso que hemos diseñado, de manera que deberán **de ir incorporándose 2 personas por año**, para ayudar sobre todo a la parte comercial, y descargar algunas actividades no tan importantes, a los socios fundadores para que podamos centrarnos en las verdaderamente importantes.

SafeOnRoute tiene un gran valor en conocimiento y experiencia, que es lo que nos ha permitido innovar. El punto fuerte del equipo es lo que hemos aprendido al trabajar con sensores y a conectar el producto físico con el software. También contamos con formación extra en desarrollo de páginas web, seguridad informática e inteligencia artificial permitiéndonos innovar nuestro proyecto a futuro.